

# *China comprometida a buscar seguridad común, afirma ministro de Defensa*

---

*Image not found or type unknown*



**China, subrayó, está dispuesta a trabajar con todas las partes para proteger los intereses legítimos de seguridad de todos los países.**

Beijing, 2 jun (RHC) China valora la paz, la armonía y está comprometida a buscar la seguridad común, la igualdad y el respeto mutuo, así como a salvaguardar sus intereses fundamentales, afirmó este domingo el ministro de Defensa, Dong Jun (en la foto).

El alto mando chino hizo el pronunciamiento al dirigirse a los participantes en el XXI Diálogo Shangri-La, acogido por Singapur y organizado por el Instituto Internacional de Estudios Estratégicos.

En sus palabras Dong afirmó que los pueblos de Asia-Pacífico están empeñados en la búsqueda de la armonía, son amantes de la paz, independientes, autosuficientes y siempre se han apoyado mutuamente en las buenas y en las malas.

Al respecto, y según reseñó aquí la agencia de noticias Xinhua, pidió sacar fuerzas de la “sabiduría asiática” para construir consenso y buscar puntos en común mientras se dejan de lado las diferencias.

China, subrayó, está dispuesta a trabajar con todas las partes para proteger los intereses legítimos de seguridad de todos los países, construir conjuntamente un orden internacional más justo y equitativo, y aprovechar plenamente la arquitectura de seguridad regional.

Además, para promover una cooperación de defensa abierta y sustantiva y dar ejemplo de colaboración en seguridad marítima, fortalecer la gobernanza de la seguridad en áreas emergentes y esforzarse por lograr nuevos avances en la cooperación en materia de seguridad regional.

De acuerdo con la propia fuente la víspera, y en el propio contexto del Diálogo de Shangri La, el jefe del Departamento del Estado Mayor Conjunto de la Comisión Militar Central de China, Jing Jianfeng, afirmó que la Estrategia Indo-Pacífica de Estados Unidos sólo sirve a sus propios intereses geopolíticos propios y está destinada al fracaso.

El discurso pronunciado este sábado por el secretario de Defensa estadounidense, Lloyd Austin, en el cual pregona la referida estrategia es mera retórica política, sostuvo Jing en declaraciones a la prensa.

Denunció asimismo que bajo la bandera de la promoción de la cooperación regional, Washington se aferra a la mentalidad de la Guerra Fría, participa en juegos de suma cero, forma “clubes” exclusivos y pretende fusionar las pequeñas camarillas en una “versión Asia-Pacífico de la OTAN” para mantener su hegemonía.

Esa estrategia está obsoleta, pues mientras la aspiración común de los países de Asia-Pacífico es la paz, el desarrollo, la cooperación y el beneficio mutuo, Estados Unidos pretende crear divisiones, incitar a la confrontación y socavar la estabilidad regional, deploró. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356293-china-comprometida-a-buscar-seguridad-comun-afirma-ministro-de-defensa>



# **Radio Habana Cuba**